

tar en un producto que se pudiera poner a venta en unos 4 ó 5 años.

El Dr. Labrie se dirigía a una conferencia de prensa durante la reciente conferencia anual de la Sociedad para el Estudio de la Reproducción, celebrado en la ciudad de Quebec. A la conferencia acudieron 650 científicos de los Estados Unidos y Canadá.

A diferencia de la píldora tradicional que actúa directamente sobre los ovarios, el nuevo producto afectaría la parte del cerebro que activa los ovarios. Los investigadores esperan que el spray no tenga efectos secundarios.

El equipo de investigación de Labrie trabaja en el spray que se usaría una vez al mes durante la segunda mitad del ciclo femenino y haría que la menstruación comenzase uno o dos días antes de lo normal.

El mismo producto utilizado en los hombres, daría como resultado la disminución de la formación de hormonas sexuales masculinas y, por lo tanto, podría utilizarse como un nuevo enfoque en la contracepción masculina.

El trabajo proseguido en Suecia sobre el contraceptivo nasal implica el rociado diario del producto, procedimiento que los investigadores dicen ha sido cien por cien eficaz en los estudios preliminares.

Continúa la investigación sobre unos 20 nuevos productos preventivos de la concepción, incluso una píldora mensual y un producto insertado bajo la piel.

Antiguo campamento descubierto

Los arqueólogos del gobierno de Alberta que trabajan en el lago Grande Cache, 400 kilómetros al noroeste de Edmonton, han descubierto los restos de un asentamiento indio de 5.000 años.

La ayudante de investigación Anna Richards manifiesta que el equipo ha descubierto cabezas de lanza y flechas -llamadas puntas McKean- lo que emplaza al lugar en hace unos 5.000 años. Los estudios preliminares indican que el lugar no se utilizaba como asentamiento permanente, sino, quizás, como campamento principal a lo largo de las antiguas rutas.

El hallazgo indica que una cultura próspera había utilizado el lugar como zona

para la construcción de instrumentos, la pesca y la caza. Las puntas McKean se utilizaban probablemente para cazar alces, ciervos y posiblemente búfalos

Ya que no se han descubierto señales positivas indicadoras de un asentamiento permanente, los científicos han especulado que la zona era meramente una parada de un grupo cultural que podía estar vinculada con pueblos del sur de Alberta y la Columbia Británica.

Noticias breves

. El activo canadiense en la Société Générale de France, uno de los diez mayores bancos del mundo, ha subido de los 20 millones de dólares hace menos de dos años a los 200 millones en 1979. El banco tiene 2.600 sucursales en Francia y 200 agencias en cinco continentes. Sus beneficios en 1978 ascendieron a 225 millones de dólares con ingresos de 75 mil millones de dólares.

. Sympatico, una de las principales esperanzas canadienses de una medalla de oro hípica en los próximos olímpicos, murió recientemente en Puerto Rico. El caballo, cuyo jinete y propietario es Terry Leibel de Toronto, contrajo un virus durante su participación en los Juegos Panamericanos de San Juan en julio. Ganó en la prueba de saltos, pero regresó enfermo. Sympatico tenía el record de salto de potencia de 7 pies 4 pulgadas y había sido el caballo Grand Prix de los Estados Unidos de 1972 a 1975.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada.

* * * * *